
  
 

 
 
 
 

 
 
 

ATA 1163/2018 
 

Aos vinte seis dias do mês de março de dois mil e dezoito, na sala de sessões Arlindo Joaquim Bigarella, 
realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Maico Morandi, Jéssica Boniatti, 
Cesar A. Menegat, Ildo Stangherlin, Evanite L. Vedana, Danrlei Pilatti e Silvino Maróstica. O Presidente Léo 
Sonda invocando a proteção de Deus, deu por aberta a Sessão Plenária solicitando que o vereador Maico 
Morandi fizesse a leitura de um trecho da bíblia. Em seguida, o presidente convocou a secretaria Jéssica 
Boniatti para que fizesse a leitura dos expedientes recebidos e, após, foi aprovada a Ata nº 1162/2018. No 
Pequeno Expediente o vereador Dirceu Gizéria defendeu a indicação 08/2018 afim que se faça a limpeza 
das valetas nas estradas asfaltadas no interior, pois a água acumulada pode danificar o asfalto causando 
infiltração prejudicando a durabilidade do asfalto. Agradeceu a explanação do secretário da saúde, e 
relatou que a população já não acredita que será realizado o cadastramento para retirada de remédios no 
posto pelo tempo que já vem sendo prometido, entretanto o vereador confia que sem demora irá mesmo 
ser concretizado. Parabenizou a organização da festa campeira realizada no último final de semana no 
município, e lamentou que o clima não favoreceu, mas enalteceu o trabalho das pessoas que fazem os 
eventos acontecerem no município. Analisou que o esporte futebol está perdendo espaço no município por 
falta de interesse dos próprios munícipes e porque os jovens estão ficando escassos no município, então 
não é correto dizer que é por causa da prefeitura. A vereadora Evanite L. Vedana agradeceu a explanação 
do secretário da saúde Rafael Martelo, bem como pelo trabalho que o mesmo vem desempenhando, pois 
se sabe que é uma área aonde existe muitos críticos, no entanto o secretário sempre se coloca à disposição 
para esclarecimentos e é importante que o vereador fique bem informado pois é quem a população procura 
por primeiro. Parabenizou os organizadores da festa campeira do CTG Recanto Gaúcho e lamentou a falta 
de sorte com o tempo nos últimos rodeios que foram realizados no município. Por fim, leu uma mensagem 
desejando uma feliz páscoa a todos. O vereador Ildo Stangherlin agradeceu a explanação do secretário do 
secretário da saúde e reconheceu que lidar nesta área não é fácil, por isso se deve valorizar o secretário 
que está sempre disponível para esclarecimentos buscando melhorar pouco a pouco. Afirmou que terão 
pessoas que não vão gostar da inovação no cadastramento, mas é pelo bem do município. Parabenizou os 
organizadores da 4ª festa campeira e enalteceu o grande movimento provocado no município durante o 
evento e elogiou os pronunciamentos na abertura em que falam da importância da união. A vereadora 
Jéssica Boniatti defendeu a indicação 09/2018 pois entende que o poder executivo deve proporcionar 
condições para os munícipes tomarem iniciativa e isso se consegue através da educação, pois tem muitos 
munícipes que tem as condições financeiras e locais, mas não conhecessem a área e tem medo de começar 
um novo negócio, por isso a importância de oferecer palestras e oficinas com pessoas experientes na área. 
Bem como, justificou a mesma concessão de auxílio financeiro dos cursos de agronomia e licenciatura de 
20% para os alunos matriculados em cursos superiores nas áreas de turismo e hotelaria. Relatou que 
juntamente com os colegas da bancada esteve reunida no gabinete do prefeito e questionou novamente a 
limpeza dos terrenos baldios, em que o prefeito prometeu que será oferecido descontos progressivos no 
IPTU para proprietários em dia. Relatou que foi cobrada novamente pelos moradores da rua que leva ao 
rodeio perto da Bonimar pela instalação de uma lombada já que os carros passam com muita velocidade. 
Por fim, parabenizou a todos envolvidos na organização da festa campeira. O vereador Maico Morandi 
valorizou a importância da explanação e esclarecimentos com o secretário da saúde, entretanto considera 
um absurdo um município de entorno de 2.500 habitantes ter mais de 7.000 fichas no posto de saúde, e 
citou o fato como o furo da área da saúde municipal e lastimou que providências não tenham sido tomadas  
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ainda antes. Parabenizou a todos os organizadores da festa campeira e lamentou que mais uma vez o tempo 
não colaborou. Além disso, aproveitou a presença do ex vice-prefeito Nestor Peccatti no qual citou como 
um dos grandes potencializa dores da área turismo em sua gestão, para justificar a indicação 09/2018 da 
bancada progressista por entender que toda mudança começa através do conhecimento e proporcionar 
palestras com profissionais no município proporcionaria ao Paduense conhecer a importância e a 
rentabilidade que se pode ter com o turismo, e em futuro mais próximo do que se imagina. Relatou que a 
pedido dos moradores do travessão Barra e com o aval do prefeito, esteve recolhendo assinaturas 
juntamente com o colega Danrlei para solicitar através de baixo assinado execução de pavimentação 
asfáltica no trecho do travessão Barra até o travessão Bonito e os moradores relatavam que um dos motivos 
do cancelamento da linha do ônibus caxiense é por fala de pavimentação. No grande expediente não 
tivemos inscritos. Na ordem do dia foram aprovados os seguintes documentos: Indicação 08/2018: Os 
vereadores da bancado do PSDB abaixo assinado nos termos do Regimento Interno desta Casa, requer, que 
seja esta INDICAÇÃO, submetida a Plenário e após   aprovação, seja encaminhada ao excelentíssimo senhor 
prefeito municipal, para que através do departamento competente estude a possibilidade de fazer a 
limpeza das valetas das estradas asfaltadas nos travessões que se fazem necessário. Indicação 09/2018: Os 
vereadores da bancada do PP solicitam à Mesa Diretora que, após aprovada no plenário, seja encaminhada 
ao Exmo. Prefeito Municipal, para que através do departamento competente estude a possibilidade de 
oferecer no próprio município palestras, cursos e oficinas de capacitação de temas como planejamento, 
marketing, atendimento ao turista, prevenção de riscos, elaboração de roteiros turísticos, 
empreendedorismo em negócios turísticos, entre outros, bem como a concessão de auxílio financeiro de 
20% para os alunos matriculados em cursos superiores nas áreas de turismo e hotelaria. Indicação 10/2018: 
Os vereadores da bancada do PMDB, nos termos do Regimento Interno desta Casa, requerem, que esta 
INDICAÇÃO, submetida a Plenário para que após aprovação seja feito o envio de um ofício ao Diretor 
Executivo da Expresso Caxiense S/A, solicitando que seja estudada a viabilidade da Expresso Caxiense voltar 
a ter em sua frota as linhas cujo itinerário percorrem os Travessões de Nova Pádua. Nas explicações 
pessoais o vereador Danrlei Pilatti reiterou todos os eventos que ocorrem na semana do município. 
Também abordou sobre a reunião com o prefeito o qual discutiram medidas para os proprietários 
manterem as calçadas e os terrenos em dia no centro de Nova Pádua, e a ideia inicial é de criar um desconto 
progressivo na cobrança de IPTU de determinado porcentagem para calçada em dia e outra porcentagem 
para terreno limpo e assim por diante, e se a medida não funcionar, os vereadores poderão criar leis 
prevendo multas. Relatou que esteve reunido na assembleia legislativa com a comitiva progressista para 
lançamento do pré-candidato ao governo estadual o deputado federal Luiz Heinze, e entre os discursos dos 
progressistas, foi frisado que o governo tem que perder sua importância na política. Por fim, convidou a 
todos a participarem das celebrações da semana santa da paróquia Santa Antônio o qual juntamente com 
um grupo de 60 pessoas estão envolvidos nas encenações. O vereador César A. Menegat criticou o 
pronunciamento de um deputado petista gaúcho que repreendeu o próprio estado. Questionou o fato do 
STF adiar o julgamento do ex-presidente e associou o fato que quem deu o cargo de ministros foi o próprio 
ex-presidente. Manifestou ser contrário à reeleição no país. Avaliou que o Brasil é o país da impunidade e 
que os investidores não estão mais investindo no país por causa da imprevisão do país. Parabenizou o CTG 
Recanto Gaúcho pela realização da festa campeira e lamentou que o tempo não colaborou. Finalizando, 
convidou a todos participarem das celebrações da Páscoa e desejou que todos vivam a páscoa que jesus  
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viveu. O vereador Silvino Maróstica parabenizou as colocações feitas pelo colega César referente a política 
nacional, pois acompanha as notícias diariamente e também sente vergonha. Criticou o chamamento da 
emissora Globo pelo vídeo questionando o país queremos, sendo que todos sabem dos problemas que o 
país está vivendo citando a falta de segurança. Por outro lado, valorizou o município de Nova Pádua que 
está fazendo obras e se desenvolvendo em todas as áreas, e afirmou que se o Brasil tivesse 10% de Nova 
Pádua seria o melhor país do mundo. A vereadora Jéssica Boniatti manifestou sua emoção com coisas que 
só acontecem em Nova Pádua, valorizou a maneira que o município vive a cultura e afirmou que não são 
as paisagens, nem o índice per capita, mas o verdadeiro tesouro do município é o seu povo. Associou que 
em outros lugares onde há excesso de corrupção, de insegurança o que falta é o que Nova Pádua têm, que 
é desenvolvimento humano, participar da comunidade, amor ao próximo, e por isso que Nova Pádua é 
diferente, e é esse valor que não se pode perder.  Por fim, lamentou a notícia que o transporte do expresso 
caxiense cortou a linha no interior do município. O presidente Léo Sonda ressaltou que o governador 
Sartori tomou medidas necessárias que outros governadores não tiveram coragem de fazer, dessa forma 
mesmo sabendo que muito ainda deve ser feito acredita que o Estado está no caminho certo e se sabe da 
índole do governador José Ivo Sartori. Também comentou que o turismo é uma área a ser explorada no 
munícipio e é necessário que o poder executivo e os munícipes estejam engajados, e capacitar as pessoas 
é um passo importante. Além disso, valorizou as festividades da semana do município que começaram com 
a gincana Off Road e teve sequência neste final de semana com a festa campeira que infelizmente o tempo 
não colaborou. Por fim, agradeceu a explanação e os esclarecimentos do secretário da Saúde Rafael 
Martello em audiência pública realizada na casa legislativa. Sem mais a constar, eu Aline Peccati, lavrei a 
presente Ata, à qual será assinada pelo presidente e demais vereadores. Sala de Sessões Arlindo Joaquin 
Bigarella, aos vinte e seis dias do mês de março de dois mil e dezoito. 
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